
  

 

SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
FECHA: 13 de abril de 2021 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 19:30 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidenta: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura X  
Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares   

 
A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa X  

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón   
 

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino    
Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo  

 
  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano   

 
AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez   
Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías   

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. José Antonio Gómez Rivas   
Suplente: D. José Miguel Camacho Naranjo   

 
AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena   
Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez   

 
Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal X  
Suplente: D. Vicente García Colorado   

 
Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal  X  
Suplente: D.ª Manuela Domínguez Canelo   

 
Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez X  

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez   
 

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra X  
Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 

 
  

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García  X  
Suplente: D. Andrés Ángel González de Juan 

 
  

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos X  
Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez   

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores X  
Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

  

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins X  
Suplente: D.ª Noelia de Cala González   

Código Seguro De Verificación Bs5FuKzccA5/24jbhZk/Zg== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria del Carmen Fuentes Medrano Firmado 17/05/2021 12:45:55

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 12/05/2021 10:51:34

Observaciones Página 1/8

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/Bs5FuKzccA5/24jbhZk/Zg==
1

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/Bs5FuKzccA5/24jbhZk/Zg==


  

 

Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X  
 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García   
 Titular: D. Andrés González del Puerto    
 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero X  
 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández X  
 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 

 
  

Grupo Municipal Popular Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez   
 Suplente: D.ª Ana Morcillo Azcárate X  
 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca   
 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo X  
 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez   
 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez  

 
X  

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve X  
 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 

 
  

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla   
 Suplente: D.ª Esperanza Muñoz Álamos   
 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez   

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla   
 

Grupo Municipal VOX Titular: D. Manuel Zapata Ygüeravide X  
Suplente: D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez   

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por designación en resolución de Alcaldía nº 44, de 27 de enero de 2020. 

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito relacionados, para 
celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum de asistencia, la Presidenta declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
  A continuación, saluda a los asistentes y, especialmente, a la Sra. Conchita Rivas, a 
quien quiere trasladar nuestro cariño y desearle una pronta recuperación. 
  
1.  Aprobación del acta de la sesión anterior 
 

La Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión anterior, que fue 
remitida a los vocales con la convocatoria. 

 
Interviene D. Manuel Zapata para matizar, en nombre de la vocal que asistió a la 

sesión, que Vox vota a favor de la propuesta para nominar Don Juan Muñoz Escamilla una 
calle o plaza de Bellavista, ya que se abstuvo porque no se percató de quién era esta persona. 

 
La Secretaria le informa de que la votación ya se realizó y no puede alterarse el 

resultado. No obstante, el Sr. Zapata insiste y quiere que conste que Vox se abstuvo porque no 
sabían quién era la persona a la que se refería la propuesta y que, una vez conocida, votan a 
favor. 

 
Sin modificación alguna, se declara aprobada el acta de la sesión ordinaria de 9 de 

marzo de 2021. 
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2.   Informe de Presidencia 
 
 La Sra. Presidenta da cuenta de las actividades realizadas del 9 de marzo al 13 de abril 
de 2021, que se resumen a continuación. Asimismo, informa de que entregará a la Secretaria 
un documento con la agenda y gestiones de esas mismas fechas para que se adjunte al acta. 
El citado documento se incorpora al acta como Anexo. 
 
- Resumen de actividades y gestiones realizadas: 
 

- Reuniones con distintas entidades del Distrito, como Colegio Mercedes Sanroma, 
Asociación de Vecinos Jardines de Hércules, ACOPROBER, empresa Global Sur. 

- Reuniones con la gerencia de TUSSAM, con LIPASAM, Parques y Jardines, IMD, 
Urbanismo. 

- Con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer el 8 de marzo, 
asistencia a la conferencia, en colaboración con la Universidad de Sevilla, “Mujeres 
protagonistas del callejero de Sevilla”. 

- Visita y acompañamiento a las hermandades del Distrito, Dulce Nombre de Bellavista y 
La Misión. A esos actos se incorporó el Alcalde. 

- Asistencia al acto “Exaltación de la Saeta”. 
- Inauguración del Punto Limpio Las Palmeras en los terrenos del Puerto de Sevilla. 

 
 Asimismo, da cuenta de las respuestas que se van recibiendo de las áreas 
correspondientes a los distintos acuerdos que se adoptan en la Junta Municipal. En particular, 
se refiere a la respuesta de Movilidad a la propuesta del grupo Adelante Sevilla para la mejora 
de la señalización vial de Los Bermejales, cuyos técnicos ya han visitado la zona para llevar a 
cabo los cambios de señalización. 

 
3. Propuestas de la Presidencia, Áreas y Delegaciones municipales 
 
3.1 Servicio de Estadística, expediente núm. 412/2020 ADE 6/21: propuesta para 

nominar una glorieta en el Distrito Bellavista-La Palmera como Bebés Robados”. 
   
 La Sra. Presidenta informa de que este punto se ha incluido en cumplimiento de la 
correspondiente ordenanza y responde a un acuerdo plenario adoptado en julio de 2016 por 
todos los grupos políticos. 
 
 No obstante, retira este asunto del orden del día por considerar que faltan algunos 
datos, por lo que se traerá el mes próximo cuando esté completo. 
 
4. Ruegos, preguntas e interpelaciones 
 
4.1 Pregunta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 sobre plan de desratización 

en el Distrito. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DE LA PREGUNTA:  
 
“Ante la existencia de RATAS en Los Bermejales y con mayor visibilidad en Av. Dinamarca, 
ruego nos informen las actuaciones que se están llevando a cabo desde el Centro Municipal 
Zoosanitario y/o si se prevé la puesta en marcha de un plan integral de desratización en 
nuestro distrito.- Rogamos tomen las medidas y actuaciones oportunas lo antes posible.”.- 
 
 D. Álvaro Gotor expone la pregunta. 

 
 La Presidenta contesta que el Ayuntamiento tiene una estrategia de control de plagas 
anual, encargándose EMASESA de alcantarillas, husillos y colectores y el Zoosanitario de 
colegios y zonas verdes. No obstante, ante estas situaciones puntuales, pide que no se espere 
hasta la celebración de la Junta Municipal, sino que se pongan en conocimiento cuanto antes, 
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incluso a través de la aplicación del Ayuntamiento para comunicar las incidencias, para agilizar 
las actuaciones. 
 
4.2 Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre el inicio de obras 

en las instalaciones del IMD de Bellavista. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DE LA PREGUNTA: 
 
“Instamos a la Delegada del Distrito Bellavista-La Palmera, información actualizada de cuando 
se iniciaran dichas obras, por el área correspondiente”.- 
 
 D. Antonio Andrades expone la pregunta. 
 
 La Presidenta responde que ya se trató este asunto en la sesión anterior y se informó 
de que dentro del presupuesto del año 2021 se contempla la instalación del césped artificial 
para el campo de fútbol 11 en Bellavista, se están redactando el proyecto y los pliegos para 
sacarlo a licitación y se espera que esté funcionando en la temporada 21-22. Respecto a las 
obras en la pista de atletismo, informa de que previamente hay que modificar su trazado para 
ajustarla a la normativa federativa. 
 
4.3  Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre el inicio de las 

obras del Plan Mejora Tu Barrio 2020. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DE LA PREGUNTA:  
 
“Instamos a la Delegada del Distrito Bellavista-La Palmera, información de cuando está previsto 
el inicio de las obras de dichos proyectos que se aprobaron por votación.”.- 
 

D. Antonio Andrades expone la pregunta. 
 
La Presidenta responde que este asunto se trató en el pasado Consejo de Participación 

Ciudadana, a pregunta de Adelante Sevilla, y se respondió que, debido a la pandemia, los 
plazos administrativos estuvieron suspendidos en el año 2020. Añade que la idea es que en el 
año 2021 se retomen los proyectos, que están redactados y para licitarse, como son los de 
mejora en los parterres de la Avenida de Bellavista, los pasos de peatones en la barriada 
Elcano y las fuentes de agua potable. Incide en que, aunque hay que cumplir con los plazos 
administrativos, lo positivo es que esos proyectos ya están redactados y es un avance 
importante. 
 
4.4  Pregunta de la Asociación de Comerciantes y Profesionales de Los Bermejales 

(ACOPROBER) sobre situación de las medidas de impulso a los inquilinos de 
locales propiedad de EMVISESA. 

 
 PARTE DISPOSITIVA DE LA PREGUNTA:  
 
“¿Cuál es la situación actual en relación a posibles medidas de impulso a los inquilinos de los 
locales propiedad de Emvisesa? ¿Se plantea de forma inminente algún tipo de ayudas 
específicas y directas?”.- 
 

D. José Antonio Mira expone la pregunta. 
 

La Presidenta responde dando lectura a un extracto de las medidas que se han 
adoptado en el Consejo de Administración de EMVISESA, que es extenso y le enviará. En 
concreto, se refiere a la aprobación de una convocatoria de ayudas a empresas, entidades y 
autónomos del sector, por importe en su conjunto de 200.000 euros, que se publicará durante 
el mes de abril de 2021 en la página web de EMVISESA. 

 
El Sr. Mira responde que considera insuficiente la cuantía de la convocatoria, debido a 

que EMVISESA tiene 200 locales, y pide que se amplíe su importe en un futuro. 
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4.5 Pregunta del Grupo político Adelante Sevilla sobre las modificaciones de la línea 3 

de TUSSAM. 

 
 PARTE DISPOSITIVA DE LA PREGUNTA:  
 
“¿Nos puede informar la Sra. delegada si por parte de TUSSAM se han presentado ya las 
modificaciones relativas a la línea 3 a su paso por nuestro distrito y en qué consisten? ¿Tiene 
previsto la señora delegada reunir a las entidades y asociaciones vecinales del distrito para 
escuchar y consensuar sus peticiones acerca de las posibles modificaciones en la citada línea 
3?”.- 

 
D. Pedro Gonzalo expone la pregunta. 
 
La Presidenta contesta que en octubre informó del trazado de la línea 3 al completo, 

que va de San Jerónimo a Bellavista y es una línea muy larga, que afecta a tres distritos y hay 
que distinguir entre el trazado completo y la parte que afecta al distrito Bellavista-La Palmera. 
Afirma ser cierta la alarma surgida entre la ciudadanía del barrio de San Jerónimo, porque el 
solape de líneas afecta al Distrito Norte, en el que se ha hablado con los vecinos y se han 
recogido sus propuestas. En cuanto al trazado de la línea en el distrito Bellavista-La Palmera, 
señala que hubo un error de prensa, al confundirse la línea 1 con la 3 y publicarse que el 
recorrido de vuelta pasaba por la Avenida Manuel Siurot, lo que motivó muchas quejas 
vecinales y hubo una reunión ente el Gerente de TUSSAM y los vecinos para aclararlo. Afirma 
que en el distrito la línea no va a tener ninguna modificación, pero hay que ver la viabilidad del 
recorrido, porque es una línea muy extensa, los propios usuarios se quejan del tiempo que 
tienen que estar en el autobús y lo que pretende TUSSAM es hacer una línea más ágil que 
disuada del uso del coche privado. Anuncia la convocatoria de una sesión extraordinaria del  
Consejo de Participación Ciudadana a la que asistirá el gerente de TUSSAM para explicar las 
paradas que se eliminarán, reduciendo su número pero sin cambiar el recorrido. También se 
refiere a la propuesta de la Línea Sur que tiene prevista TUSSAM, que no tiene nada que ver 
con la Línea 3. 

 
D. Pedro Gonzalo responde que la mejor manera para no crear inquietud entre los 

vecinos es dando información. 
 
5. Propuestas de las entidades de participación ciudadana 
 
5.1  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la ejecución del 

último tramo del bulevar de Bellavista. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 La Presidenta responde que se proyectó la demolición del viaducto existente para 
hacer una rotonda y la conexión de la travesía de Bellavista con la carretera de Isla Menor, 
pero ese proyecto no se llegó a realizar porque tienen que concurrir las tres administraciones 
(estatal, autonómica y local), ya que el Ayuntamiento por sí solo no tiene capacidad económica 
para acometer la obra. Afirma que se seguirá insistiendo para impulsar el concierto con las 
otras administraciones para la realización del proyecto, porque es una obra de mucha cuantía. 
  
 Antonio Andrades contesta que le cuesta creer que no haya solución y considera que 
falta voluntad política. 
  

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación de Urbanismo, que proceda a priorizar su ejecución lo antes posible. 
Consideramos que esta actuación en dicha zona debe ser urgente para el ayuntamiento de 
Sevilla, por el compromiso con la ciudadanía.”.- 
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VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 5 
A favor: 16 

 
  Se declara adoptado el acuerdo por mayoría. 
 
5.2  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la 

reurbanización de la calle Pedro Gutiérrez Calderón. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 La Presidenta informa de que ha pedido que la empresa encargada de la conservación 
de pavimentos haga una valoración de la intervención en la calle. Recuerda que ya dijo que se 
va a intentar que las calles que están en mal estado y tienen mucho tránsito se atiendan con el 
contrato de viario público que tiene la Gerencia de Urbanismo. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar a la Delegación de Urbanismo, que proceda a priorizar su reurbanización lo antes 
posible.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 5  
A favor: 16 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por mayoría. 
 
5.3  Propuesta de la Asociación de Comerciantes y Profesionales de Los Bermejales 

(ACOPROBER) para la instalación de iluminación horizontal en Avda. Reino Unido 
en las fiestas de Navidad. 

 
 D. José Antonio Mira expone la propuesta. 
 
 La Presidenta responde que desde hace un par de años se está intentando llevar a 

cabo dicha iluminación, pero es necesario estudiarlo para ver donde irían situados los 
enganches, por si requieren postes de apoyo que supongan una intervención en el acerado. 

 
 El Sr. Mira pone la asociación a disposición para indicar a los técnicos dónde están los 

anclajes, que ya se pusieron anteriormente para los enganches de fachada a fachada.  
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Se inste a la delegación competente para que se proceda en la fecha previa a la festividad de 
Navidad a la instalación de la iluminación especificada anteriormente en forma horizontal en la 
Avda. Reino Unido.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0  
A favor: 21 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
6. Propuestas de los Grupos políticos municipales 
 
6.1. Propuesta del Grupo Adelante Sevilla para la construcción de un parque de patinaje. 
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  D.ª Michele Karen Firth expone la propuesta. 
 
 D.ª Ana Morcillo pregunta si la propuesta es para toda la parcela, porque tiene uso 
educativo. 
 
 D. José Manuel Mira considera estupenda la actividad deportiva, pero no le queda claro 
a qué solar se refiere la propuesta. 
 
 D.ª M.ª Carmen del Álamo también pide concreción del solar. 
  
 D. José Joaquín Gómez opina que la propuesta es clara y está abierta en cuanto a la 
ubicación. 
 
 La Sra. Firth considera que lo importante es que esté en el barrio y es secundario el 
lugar concreto. 
 
 La Presidenta pide margen para determinar la ubicación más adecuada cuando se 
estudie técnicamente. 
 
 Durante la intervención de la Sra. Presidenta, abandona la sesión D. Hugo Montalbán. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la delegación municipal correspondiente para que proceda a la construcción de un 
skatepark bien en el solar junto a la avenida de Italia o bien en otro del barrio de Los 
Bermejales/Elcano que se preste adecuadamente a ello”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 7 
A favor: 13 

   
 Se declara adoptado el acuerdo por mayoría. 
 
6.2. Propuesta del Grupo Adelante Sevilla para la reactivación completa y mejora de la 

estación de calidad del aire. 
 
 D. Pedro Gonzalo expone la propuesta. 
 
 La Presidenta informa de que la cabina forma parte de la red de vigilancia ambiental de 
calidad del aire y lee el documento explicativo. Añade que desde la Agencia de la Energía del 
Ayuntamiento de Sevilla se va a instar a la Junta de Andalucía, que es la competente en la 
materia. 

  
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar a la delegación municipal correspondiente u organismos responsables de la estación de 
calidad del aire del Paseo Europa para que: 1.- Reactiven la pantalla informativa de la estación 
y se coloque de manera que sea fácilmente visible desde la calle por los transeúntes.- 2.- Que 
la estación vuelva a medir las partículas PM10 y se puedan ver los resultados de las 
mediciones tanto en la pantalla informativa como en los datos publicados en internet.- 3.- Que 
la estación se mejore y se le incorpore medidores de partículas PM2’5  y los resultados de las 
mediciones se puedan ver tanto en la pantalla informativa como en los datos publicados en 
internet.”.- 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
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Abstención: 0  
A favor: 20 

 
  Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
7. Asuntos de urgencia 
 
 No se han presentado para esta sesión. 
   
 La Presidenta agradece a todos la asistencia y, sin más asuntos que tratar, levanta la 
sesión, a la hora del día de su celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

LA PRESIDENTA 
Fdo.: María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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INFORME DE GESTIÓN DEL 

 9 DE MARZO AL 13 DE ABRIL DE 2021 

 

Jueves  
11/03/21 

-Reunión Directora Colegio Mercedes Sanroma. 
-Reunión A.VV. Jardines de Hércules. 
-Reunión empresa Globotur. 

Lunes 
15/03/21 

-Reunión Gerente Tussam. 
-Visita con técnicos de Lipasam a Barriada de Pedro Salvador. 

Martes 
16/03/21 

-Reunión vecina de Bellavista. 

Martes 
23/03/2021 

- Visita con técnicos de Lipasam a Barriada de Heliópolis. 

Miércoles  
24/03/21 

-Asistencia a la Conferencia "Mujeres Protagonistas del Callejero de Sevilla: sus voces en el 

Distrito Bellavista- La Palmera” en el Centro Cívico de Bellavista. 

Viernes 
26/03/21 

-Asistencia a los Actos de la Hermandad de La Misión. 
-Asistencia a los Actos de la Hermandad del Dulce Nombre de Bellavista. 

Sábado  
27/03/21 

-Asistencia a las “Rutas Guiadas Teatralizadas con Nombre de Mujer” en Paseo de Europa 
y Plaza de las Cadenas. 

Domingo 
28/03/21 

-Asistencia a la Exaltación de la Saeta en la Peña Flamenca La Fragua. 

Lunes 
29/03/21 

-Reunión vecino Calle El Compás. 

Martes 
30/03/21 

-Reunión con Acoprober. 

Jueves  
08/04/21 

-Inauguración punto limpio “Las Palmeras”. 
-Reunión de coordinación de distritos. 

Martes 
13/04/21 

-JMD 

 

 

 

ACTUACIONES EMASESA – MARZO 

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

DEL 

11/03/2021 – 

DURACIÓN 

5 MESES 

 

OBRA DE 

EMERGENCIA DE 

EJECUCIÓN DE 

REPARACIÓN DE LA 

ARTERIA O600  

ZONA COMPRENDIDA DE 
BELLAVISTA DESDE EL CRUCE 
BAJO EL FFCC SEVILLA-DOS 
HERMANAS Y EL CANAL DEL 
BAJO GUADALQUIVIR. 

Afección prevista al tráfico: Avda. de 

Jerez, tramo final en cambio de 

sentido, junto paso elevado de FFCC, 

SE-005 (rotonda acceso a Estación de 

Bombeo Bellavista) Ctra. A-8032, SE-

420, Ctra. De Servicio AP-49 y Avda. 

de la Libertad. 

13/03/2021 

hasta que 

finalicen las 

trabajos 

TRABAJOS DE 

ACOMETIDAS Y 

CONTADORES 
-CALLE ASENCIO Y TOLEDO, 27 Con afección total al tráfico. 

A N E X O
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DEL 

15/03/2021 

HASTA 

26/03/2021 

TRABAJOS DE 

DIAGNÓSTICO DE LA 

RED DE 

ABASTECIMIENTO DE 

SEVILLA 

ZONA COMPRENDIDA: 
-AVDA. JEREZ 
-CR. SE-3208 (LA ISLA) 
-CM. INSTITUTO DE LA GRASA 
-C/ JARDÍN DE LA MARQUESA 
-C/ ALONSO SÁNCHEZ DE 
HUELVA 

Se podrán detectar ocasionalmente 
turbiedades y disminuciones de la 
presión. CORTES TOTALES durante 
los días 16 y 18 de marzo entre las 
02:00 y las 06:00 horas de la 
madrugada. 

DEL 

15/03/2021 

HASTA 

26/03/2021 

TRABAJOS DE 

DIAGNÓSTICO DE LA 

RED DE 

ABASTECIMIENTO DE 

SEVILLA 

ZONA COMPRENDIDA: 
-CTRA. SE-30 
-AVDA. LA RAZA 
-CTRA. EL COPERO 
-AUTOVÍA E-5 

Se podrán detectar ocasionalmente 
turbiedades y disminuciones de la 
presión. CORTES TOTALES durante 
los días 16 y 18 de marzo entre las 
02:00 y las 06:00 horas de la 
madrugada. 

 

 

 

 

 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE MARZO 

 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

02/03/2021 PASEO DE EUROPA PODA MANTENIMIENTO 

03/03/2021 PASEO DE EUROPA PODA MANTENIMIENTO 

04/03/2021 IRLANDA PODA MANTENIMIENTO 

04/03/2021 PASEO DE EUROPA PODA MANTENIMIENTO 

05/03/2021 PASEO DE EUROPA PODA MANTENIMIENTO 

08/03/2021 PASEO DE EUROPA PODA MANTENIMIENTO 

09/03/2021 PASEO DE EUROPA PODA MANTENIMIENTO 

10/03/2021 PASEO DE EUROPA PODA MANTENIMIENTO 

11/03/2021 ASENCIO Y TOLEDO LIMPIEZA PALMERA 

11/03/2021 MOVIMIENTO VECINAL GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 

12/03/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

12/03/2021 AV. DE ALEMANIA PODA MANTENIMIENTO 

12/03/2021 PADRE GARCIA TEJERO PODA MANTENIMIENTO 

15/03/2021 AV. DE ALEMANIA PODA MANTENIMIENTO 

16/03/2021 AV. DE ALEMANIA PODA MANTENIMIENTO 

16/03/2021 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 

17/03/2021 AV. DE ALEMANIA PODA MANTENIMIENTO 

17/03/2021 AV. DE ALEMANIA RETIRADA RAMA 

18/03/2021 BRUSELAS APEO 

18/03/2021 AV. DE ALEMANIA PODA MANTENIMIENTO 

18/03/2021 PLAZA FERNANDO VI PODA REFALDADO 

19/03/2021 AV. DE ALEMANIA PODA MANTENIMIENTO 

22/03/2021 SANTA MARIA DE LA CABEZA PODA MANTENIMIENTO 

22/03/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA MANTENIMIENTO 

23/03/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA MANTENIMIENTO 

24/03/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA MANTENIMIENTO 

24/03/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA MANTENIMIENTO 

24/03/2021 CHILE PODA MANTENIMIENTO 

24/03/2021 GUADALAJARA PODA APANTALLADO 

25/03/2021 DOMINGO MOLINA PODA MANTENIMIENTO 

25/03/2021 PEDRO FERNÁNDEZ MORENO PODA MANTENIMIENTO 

26/03/2021 SOR GREGORIA DE SANTA TERESA  APEO 

26/03/2021 DOMINGO MOLINA APEO 

26/03/2021 DOMINGO MOLINA PODA MANTENIMIENTO 

26/03/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA MANTENIMIENTO 

26/03/2021 JARDINES DE LA GRANJA APEO 

29/03/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA MANTENIMIENTO 
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29/03/2021 PEDRO FERNÁNDEZ MORENO PODA MANTENIMIENTO 

29/03/2021 PEDRO FERNÁNDEZ MORENO APEO 

30/03/2021 
PLAZA FARMACEUTICA MARGARITA 
GONZÁLEZ 

LIMPIEZA PALMERA 

30/03/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA MANTENIMIENTO 

31/03/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA MANTENIMIENTO 

31/03/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA PODA REFALDADO 

31/03/2021 CHAVES REY PODA MANTENIMIENTO 

31/03/2021 SOR GREGORIA DE SANTA TERESA  PODA MANTENIMIENTO 

31/03/2021 
PLAZA FARMACEUTICA MARGARITA 
GONZÁLEZ 

LIMPIEZA PALMERA 

 

 

 

ACTUACIONES 072 REUR  

MARZO 2021 

Total incidencias: 110 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Conservación del viario: 34 

 Accesibilidad: 1 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 36 

 Movilidad: 14 

 Mobiliario urbano: 3 

 Alumbrado: 4 

 Aguas y alcantarillado: 1 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 6 

 Animales y plagas: 9 

 Movilidad, transporte y accesibilidad: 2 
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